

13 DE JULIO CONCURSO DE PIPIRRANAS

El día 13 de Julio, dentro ya de la preferia, y como se viene haciendo desde hace bastantes años, tuvo lugar el tradicional Concurso de Pipirranas donde los maestros y maestras en el arte de mezclar los diversos componentes, así como poner su toque particular a este producto de la tierra como es la Pipirrana, tuvieron ocasión de demostrar su saber en la fabricación de la misma.

El sitio fué, como ultimamente se viene haciendo , el Paseo

de España donde la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer, que muy pronto abrirá su sede, fué la encargada de la barra en la que pudimos degustar, además de la típica Pipirrana, algún chorizo o chuleta, acompañado por cerveza o ponche.

FOTOS